



BALONCESTO - Primera Nacional Femenina

Las salmantinas pierden con polémica

EXPOBASKET 61

UNIV SALAMANCA 58

EXPOBASKET: Fernández (10), Álvarez (0), Mesa (13), Álvarez A. (6) y Cascales (9). También jugaron Sandro (0), Montiel (8), González (10), Solís (3) y De la Campa (2).

UNIV SALAMANCA: Gema Pérez (0), Patricia M. (12), María (8), Cristina (5) y Paula (10). También jugaron Eva (11), Carla (5), Eva de lo Rey (7) y Aliende (0).

PARCIALES: 12-11; 14-12; 15-11; 20-24.

ÁRBITROS: Dirigieron el partido los colegiados Fernández y Sánchez. Fueron eliminadas las jugadoras visitantes Patricia Marcos y Paula Gómez.

INCIDENCIAS: Encuentro perteneciente al campeonato de Primera Nacional Femenina, jugado en el estadio Jardín de Cantos ante la presencia de unos 60 espectadores aproximadamente.

F. G. / SALAMANCA

■ El Universidad de Salamanca no pudo sobreponerse a las adversidades en un encuentro

difícil para las salmantinas ante el Expobasket, cuarto clasificado en la tabla.

Las locales empezaron muy fuerte, sobretodo en ataque, y se pusieron por delante durante todo el primer cuarto. Las visitantes empezaron muy mal en ataque, fallando múltiples tiros cercanos al aro. Aún así, se llegó al final con solo un punto de diferencia.

Fue entonces cuando se lesionó Gema Pérez, la jugadora más poderosa físicamente de las salmantinas y, junto con que el Eurobasket tiene a Raquel, la jugadora más alta de la liga con 1,96. Esta circunstancia obligó a las visitantes a hacer una defensa zonal que no dio buen resultado.

Ya en segundo cuarto la dife-

rencia entre los dos equipos fue creciendo, tanto en juego como en marcador, llegando al descanso con una clara ventaja del Espobasket. El tercer cuarto fue más de lo mismo, con las charras aguantando lo que podían.

El partido estaba claramente decantado para las locales, pero en el último cuarto, las jugadoras charras sacaron su garra y, con un buen ataque y una gran presión, llegaron a remontar el partido, colocándose seis puntos arriba a falta de cinco minutos. El final de partido estuvo marcado por la polémica arbitral, ya que con decisiones dudosas de los colegiados, junto al acierto desde la línea de tiros libres de las locales, propiciaron la remontada, con una diferencia final de tres puntos. ■